

Inicio > Generales > **Ecopetrol** entre las cinco marcas más ...



Imagen de referencia.

Foto: Bloomberg.



Zona Cero
@zonacero

12 de Mayo de 2023
5:01 pm

Share:



Generales

Ecopetrol, entre las cinco marcas más valiosas de América Latina, según Brand Finance

La petrolera estatal colombiana escaló ocho puestos en esta medición.

Ecopetrol, la estatal petrolera colombiana, figura entre las **primeras cinco marcas más valiosas de América Latina**, de acuerdo con el balance anual sobre valoración de marcas que realiza la firma **Brand Finance**.

En este listado se seleccionan las 100 mejores, y **Ecopetrol** aparece entre las cinco primeras.

El documento consigna que el valor de las principales marcas latinoamericanas aumentó 21%.

El ranking de las empresas latinas más valiosas quedó de la siguiente forma. **Cerveza Corona es la líder**, y repite como la marca más valiosa de la región con un valor de marca de US\$7.027 millones.

La compañía mexicana encabezó el ranking con un aumento en su valor de marca de 20,7%, **que ya alcanza los US\$7.027 millones**, ubicándose como la empresa mexicana más valiosa por tercer año consecutivo.

Después de Corona, **se ubica Itáu, de Brasil**; de tercera figuró otra compañía mexicana, que es la de **Telecomunicaciones Claro**, la cuarta marca más valiosa es **Pemex**, también de México.

Y en la casilla número cinco se ubicó **Ecopetrol** como la compañía más valiosa en Latinoamérica.

La petrolera estatal colombiana registró un crecimiento significativo de 49%, con US\$4.100 millones de valor.

La compañía **Ecopetrol** escaló ocho puestos en esta edición, más la argentina **Mercado Libre**, que subió cuatro casillas, son de las marcas que más escalaron puestos en la clasificación y entraron en el top 10 en los puestos cinco y ocho respectivamente.

"Ecopetrol de lejos es el principal activo industrial del país. Sus aportes a la macroeconomía son estratégicos, la productividad laboral y la del capital son con creces las más altas del país, y es fundamental para la autosuficiencia energética de la nación en el sector que es pilar principal de la oferta de energía: aporta aproximadamente 40-50% de toda la energía -carbón, electricidad, hidrocarburos, biocombustibles- que se produce en el territorio nacional", dijo **Juan Pablo Fernández**, analista del sector energético.

Las empresas petroleras también destacan en la clasificación de las marcas más valiosas del año.

Según **Sergio Cabrales**, experto en el sector minero energético, el buen comportamiento del sector petrolero "se debe al aumento de los precios internacionales del crudo producto de la guerra entre Rusia y Ucrania, que causó un incremento de más de 40%".

Etiquetas

ECOPETROL

AMÉRICA LATINA

Noticias relacionadas



MUNDO

EE.UU. no ha detectado un incremento de cruces en la frontera con México tras el Título 42

hace 11 minutos



GENERALES

Fenómeno de El Niño podría extenderse hasta noviembre en Colombia: Minambiente

hace 11 minutos



DEPORTES

Junior vs. Pereira: que la rumba sea en la cancha con fútbol y goles

hace 11 minutos

Regístrate aquí para recibir nuestros boletines informativos

Email *

Subscribe

SECCIONES

Generales

Mundo

Podcast

DESTACADOS

Barranquilla

